

COMMISSION SPECIALE

au sujet du vote de certains crédits pour
les Départements de l'Aqueduc et des
Egouts.

Compte rendu de l'assemblée du 17 novembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Bastien, O'Connell, Turcot et Giroux.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

La Commission reprend en considération le rapport du Bureau des Commissaires, recommandant qu'une somme de \$44,327 soit votée, relativement à l'agrandissement de l'Aqueduc.

A ce sujet, soumis et lu un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, indiquant la manière dont ont été dépensés les derniers crédits votés pour cette fin.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires soit amendé en y remplaçant la somme de \$4,327 demandée par celle de \$17,000 devant être répartie comme suit: salaire du personnel re travaux d'agrandissement de l'Aqueduc, \$100; complètement des travaux de protection de la conduite, \$7,000; d'attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que le nombre des employés chargés de surveiller les travaux en question, ne correspond pas au nombre de positions pour lesquelles on demande que des salaires soient votés; d'exprimer aussi l'opinion que, dans la nomination de ces employés, la préférence devrait être donnée à des contribuables de Montréal et non à des étrangers, comme la chose s'est produite dans certains cas; d'informer aussi le Bureau des Commissaires que cette Commission est d'avis que les salaires payés actuellement à ces employés sont suffisants, et de prier ledit Bureau de faire en sorte qu'ils ne soient pas augmentés.

Etant pris en considération le rapport du Bureau des Commissaires demandant qu'une somme de \$5,500 pour la construction d'un bâtiment pour les pompes de l'égout du Bassin Elgin.

A ce sujet, soumis et lus ses rapports (1) de l'Ingénieur-Surintendant du Département des Egouts, déclarant que la somme de \$5,500 demandée est destinée à parfaire le montant requis pour la construction du bâtiment en question; (2) du Contrôleur et Auditeur de la Ville, déclarant qu'une somme de \$6,300 a déjà été votée pour les mêmes fins et que cette somme est disponible.

Il est alors

Résolu: De recommander au Conseil que le rapport du Bureau des Commissaires soit adopté, mais en attirant néanmoins l'attention de ce dernier sur le fait que le rapport tel que rédigé, demande simplement un crédit de \$5,500 sans spécifier qu'une somme est déjà disponible pour la même fin et que ce fait était de nature à induire le Conseil en erreur; et de prier de plus le Bureau des Commissaires de faire en sorte qu'à l'avenir ses rapports contiennent tous les renseignements et les détails nécessaires.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE

"re" certain appropriations applied for by
the Water and Sewers
Departments.

Report of meeting held on the 17th November 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Chairman, Bastien, O'Connell, Turcot and Giroux.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

The Committee again considered the report from the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$44,327 be voted for the enlargement of the Aqueduct.

In this connection, submitted and read a report from the City Comptroller and Auditor, indicating how were spent the last appropriations voted for such purpose.

And a debate arising, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the report of the Board of Commissioners be amended by replacing the sum of \$44,327 asked for by that of \$17,000 to be apportioned as follows: Salary of the staff re enlargement of the Aqueduct, \$10,000; Completion of works for the protection of the conduit, \$7,000; To call the attention of the Board of Commissioners to the fact that the number of employees appointed to supervise the works in question does not correspond with the number of positions for which it is asked that salaries be voted; To express, furthermore, the opinion that, in the appointment of said employees, preference should be given to ratepayers of Montreal and not to strangers, as was done in certain cases; Also, to inform the Board of Commissioners that this Committee is of opinion that the salaries now paid to said employees is sufficient, and to request said Board not to increase the same.

The report from the Board of Commissioners, asking for a sum of \$5,500 for the erection of a building for the pumps of the Elgin Basin sewer, being considered,

In this connection, submitted and read reports (1) from the Superintendent Engineer of the Sewers Department, stating that the sum of \$5,500 asked for is intended to make up the sum required for the construction of the building in question; (2) from the City Comptroller and Auditor, stating that a sum of \$6,300 has already been voted for the same purposes and that said sum is available.

It was then

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the report from the Board of Commissioners be adopted, but that the attention of the latter be however called to the fact that the report as drafted, merely asks for an appropriation of \$5,500, without specifying that a sum is already available for the same purpose and that this fact was calculated to mislead the Council; and, furthermore, that the Board of Commissioners be requested to see that, hereafter, their reports contain all the information and details required.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.